

A 4 DÍAS DEL 8-M

A SERRANO SE LE ENCIENDE LA BOMBILLA FEMINISTA VERGONZOSA UTILIZACIÓN DEL DÍA INTERNACIONAL DE LA MUJER

**7 MESES NEGÁNDOSE A CONVOCAR COMISIÓN NEGOCIADORA Y DE REPENTE, -
SIN DOCUMENTACIÓN NI ORDEN DEL DÍA- LA CONVOCA PARA “SACARSE” UNA
FOTO EN EL DÍA DE LA MUJER**

**¿Qué toca ahora? ¿pintar los buzones y las furgonetas de violeta?
¿salir en defensa de la mujer CUANDO NO HAY NI UNA EN EL
MASCULINIZADO NÚCLEO DIRECTIVO?**

El 20 de julio de 2020, HACE 7 MESES, CCOO y UGT enviamos una carta muy extensa al presidente de Correos solicitando que se consideraran las propuestas presentadas por ambas organizaciones y que convocara la Comisión Negociadora para poner en marcha el II Plan de Igualdad y reconocimiento a la Diversidad en Correos. En diversas reuniones posteriores, insistimos reiteradamente. Y, ¡hete aquí, *voilà!*, a 4 días del 8 de marzo, se ha encendido la bombilla feminista de Serrano y aparece una convocatoria de la Comisión Negociadora con un orden del día: el II Plan de Igualdad y Diversidad, sin ni siquiera documentación que lo acompañe. **OBVIAMENTE, ESTO NO VA DE IGUALDAD SINO DE AUTOBOMBO Y PUBLICIDAD MACHISTA Y PERSONAL.**

Nos encontramos ante la evidencia de un nuevo paripé negocial sin intención alguna de poner sobre la mesa un texto integral sobre el que poder discutir en su integridad y lograr, en la mayor empresa pública del país, **UN VERDADERO PLAN DE IGUALDAD.** Ya no nos sorprende esta falta de escrúpulos y ausencia de moral. Ya pasó con motivo del 4 de julio pasado (y se repetirá en el próximo) día del colectivo LGTBI, con una millonaria campaña publicitaria con buzones pintarrajeados de arcoíris sin ningún tipo de rubor. Y era de esperar esta utilización inmoral del Día Internacional de la Mujer, en el que no esperamos menos de usted, “señor” Serrano, que una buena pintada de los buzones de color violeta, incluidos los que va instalando en Marte, ¿verdad?



CCOO Y UGT NOS TOMAMOS ESTE DÍA Y EL PLAN DE IGUALDAD Y RECONOCIMIENTO EN LA DIVERSIDAD COMO ALGO MUY SERIO E IMPORTANTE.

Se trata de avanzar en conciliación, en derechos y condiciones laborales para todos los colectivos que se encuentran en Correos y que son reflejo de la sociedad en la que vivimos.

Se trata de mejorar y ser referente en esta materia porque es la empresa pública más grande del país, y así lo merece.

Para CCOO y UGT esto no es un trámite, es algo que va más allá de las fronteras de nuestra empresa y, tiene que cambiar de verdad, empezando por una cúpula directiva, que no guarda cupos de género, ni de diversidad, porque es su fin. Es más: ha despedido a las únicas dos directivas que formaban parte de ella.

Sr. Serrano, a usted, un liberal vestido de traje “socialista”, no le interesa que Correos sea un referente de país en materia de igualdad, porque eso no vende, ¿verdad?

Lo suyo es una actuación vergonzante para las mujeres y hombres de nuestro país que habían pensado que un presidente “progresista” no podría utilizar de forma tan vergonzosa un tema tan sensible como el de la IGUALDAD.

Porque, para usted, esto del 8-M NO VA DE IGUALDAD, va, como todo lo suyo, de negocio y publicidad.

**NO QUEREMOS BUZONES PINTADOS DE COLOR VIOLETA
NI SU MILLONARIA PUBLICIDAD
QUEREMOS ALGO TAN SIMPLE COMO
UNA IGUALDAD EFECTIVA Y REAL**